

A2

Bewerbung

Initiator*innen: Katharina Binder

Titel: Katharina Binder

Foto



Angaben

Alter: 31

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

mit großer Begeisterung und tiefer Überzeugung bewerbe ich mich hiermit für die Position der Vorstandssprecherin des Kreisverbandes.

Ich durfte im Verlauf des letzten Jahres viele Erfahrungen als Mitglied des Vorstandsteams sammeln und möchte diese gerne in meine weitere Arbeit einfließen lassen.

Besonders am Herzen liegen mir die Jungen Grünen sowie das Thema Digitalisierung.

Für ein junges, frisches Grün

Die Europawahlen haben es gezeigt: Grün war auch bei uns im Ländle nicht mehr die erste Wahl der jungen Menschen. Dafür gibt es viele Gründe. Auch bei uns im Kreisverband ist es für viele Ortsverbände immer schwieriger, junge Mitstreiter*innen für die grüne Sache zu gewinnen.

Als aktives Mitglied im **Arbeitskreis Junge Grüne** habe ich mich schon vor meiner Wahl in den Kreisvorstand intensiv mit den Anliegen und Bedürfnissen junger Menschen auseinandergesetzt. Ich bin davon überzeugt, dass die Jugend eine entscheidende Rolle in der Gestaltung unserer Zukunft spielt. Durch dieses Engagement habe ich dazu beigetragen, dass junge Stimmen gehört und ernst genommen werden.

Als Vorstandssprecherin möchte ich sicherstellen, dass die Interessen der jungen Generation in unserer Politik angemessen vertreten sind!

Digitalisierung und neue Medien

Ein Schlüsselbereich ist die Digitalisierung. Sie beeinflusst nicht nur unsere Kommunikation und Interaktion, sondern eröffnet auch zahlreiche neue Möglichkeiten für Transparenz und Beteiligung. Hier müssen wir mehr Wissen und Fertigkeiten in die Ortsverbände bringen. Außerdem gilt es einerseits Ängste abzubauen und auf der anderen Seite genau hinzusehen, wo wir im Bereich Sicherheit, Demokratiesicherung und Vielfalt auf Kreis- und Ortsverbandsebene eingreifen müssen, bevor es zu spät ist. Im Arbeitskreis Digitales habe ich aktiv an der Entwicklung und Umsetzung digitaler Strategien mitgewirkt. Meine Arbeit im Social Media Team hat dazu beigetragen, die digitale Präsenz der Grünen zu stärken und einen effektiven Dialog mit unseren Unterstützer*innen sowie der Öffentlichkeit zu führen. Durch gezielte Kommunikationsstrategien konnten wir die Reichweite und Wirkung unserer politischen Botschaften erheblich erhöhen.

Datenschutzbeauftragte im Kreisverband

Als Datenschutzbeauftragte im Kreisverband habe ich mich intensiv mit den Herausforderungen und Anforderungen des Datenschutzes auseinandergesetzt. In einer zunehmend digitalisierten Welt ist der Schutz persönlicher Daten von höchster Bedeutung. Ich habe dafür gesorgt, dass unsere Datenschutzrichtlinien stets den aktuellen gesetzlichen Anforderungen entsprechen und dass unsere Mitglieder und Unterstützer sicher sein können, dass ihre Daten geschützt sind.

Mit meiner Kandidatur als Vorstandssprecherin möchte ich unseren Kreisverband in seinem Engagement für eine ökologische, gerechte und zukunftsfähige Politik unterstützen und gemeinsam mit Euch diese Vision

verwirklichen. Ich freue mich darauf, meine Ideen und Fähigkeiten in den Vorstand einzubringen und gemeinsam mit Euch an einer besseren Zukunft zu arbeiten.

Herzliche Grüße

Kathi